

TV Askania Bernburg

Der Sportverein TV Askania Bernburg e.V. besteht seit über 125 Jahren. Er wurde im Jahre 1879 als Turnverein "Askania Bernburg" gegründet. Nach Einschränkungen der Vereinsaktivitäten im 1. Weltkrieg wurde in den nachfolgenden Jahren das Angebotsspektrum um weitere Sportarten ergänzt, bis sich der bürgerliche Verein als Folge des 2. Weltkrieges 1945 auflösen musste. Ab 1951 nutzte man als BSG Chemie Bernburg das Sportplatzgelände.

Nach der Wiedervereinigung wurde im Jahre 1990 der TV Askania Bernburg e.V. als Großverein neu gegründet. Derzeit hat der Sportverein TV Askania Bernburg e.V. ziemlich konstant etwa 500 Mitglieder in den Abteilungen Fußball, Handball, Sport- & Gesundheits-Gymnastik, Leichtathletik, Selbstverteidigung und Billard.

Das jetzige U40-Team des TV Askania Bernburg setzt sich zum Großteil aus der Mannschaft zusammen, die 1994 letzter Bezirksmeister des Bezirkes Halle wurde und damit den Aufstieg in die neugeschaffene Verbandsliga Sachsen-Anhalts schaffte.

Nachdem ein Großteil der Aktiven die Fußballschuhe eigentlich an den Nagel gehängt hatte, entstand im Rahmen eines Abschiedsspiel die Idee, sich nicht nur regelmäßig zu treffen, sondern auch regelmäßig Fußballspiele zu bestreiten. Da es keine regelmäßigen AH-Meisterschaften und Spielrunden in Sachsen-Anhalt gab, entschied man sich, als 3. Mannschaft des TV Askania Bernburg in den Spielbetrieb auf Kreisebene einzusteigen. Hier gelang sofort der Durchmarsch von der 2. Kreisklasse bis in die Kreisliga. Auch im Kreispokal sowie in den Hallenkreismeisterschaften konnte die Mannschaft trotz eines Durchschnittsalters von deutlich über 40 Jahren immer wieder für Aufmerksamkeit sorgen.

Nach dem Zusammenschluss der Kreise Aschersleben, Staßfurt, Schönebeck und Bernburg zum Salzlandkreis entschied man sich für einen Verbleib in der 1. Kreisklasse und machte sowohl 2008 als auch 2009 vom Aufstiegsrecht keinen Gebrauch.

In der Saison 2008/2009 konnte man den Kreisklassepokal des Salzlandkreises gewinnen, was zur Teilnahme am Salzlandpokal der aktuellen Saison berechtigte, wo erst im Achterfinale das Aus mit einem 0:2 gegen den ehemaligen Oberligisten 1.FC Aschersleben kam.

In dieser Saison liegt das Durchschnittsalter des Teams bei ca. 45 Jahren und auch diesmal führt die Mannschaft ihre Staffel in der Kreisklasse

souverän an. Und das gegen Mannschaften, deren Durchschnittsalter meist 20 Jahre unter dem unserer Mannschaft liegt.

Dabei geht man mit 3 Gelben Karten in der Saison 2007/2008 und 8 Gelben Karten in der Saison 2008/2009 zu den fairsten Mannschaften im Männerbereich Sachsen-Anhalt.

Auch in der aktuellen Saison stehen nach 13 Spieltagen erst 4 Gelbe Karten zu Buche!

Am vergangenen Wochenende konnte man, wie bereits 2007/08, 2008/09, den Hallenkreismeistertitel erringen.

Die Erfolge der U-40 des TV Askania Bernburg seit 2007:

Jahr

Titel

Feld

U

2007

Kreismeister Æ-40 in Bernburg-Neuborna)

2007

Landesmeister Æ-40 Sachsen-Anhalt, Teilnahme NOFV-Meisterschaft

2008

Kreismeister Æ-40 (in Nienburg)

2008

Landesmeister Æ-40 Sachsen-Anhalt, Teilnahme
NOFV-Meisterschaft

2009

Kreismeister Åœ-40 (in Schadeleben)

2009

Landesmeister Åœ-40 Sachsen-Anhalt, Teilnahme
NOFV-Meisterschaft

Halle

Å

2007/2008

Hallenkreismeister Åœ-40 (in SchÅ¶nebeck)

2008/2009

Hallenkreismeister Æ-40 (in Staÿfurt)

2009/2010

Hallenkreismeister Æ-40 (in Bernburg)